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Care concittadine e cari concittadini, 
 

è sempre molto difficile condensare in due fac-

ciate un anno di lavoro e di eventi che si sono 

susseguiti sul nostro territorio. Mi limiterò a cita-

re i più salienti. 
 
 

Nel mese di febbraio (in sostituzione del sacco 

trasparente) è stato introdotto il “sacco rosso”  

basato sul modello della”misurazione puntuale” 

dei rifiuti che ha lo scopo di ottimizzare e razio-

nalizzare i servizi di raccolta ed incrementare ul-

teriormente le percentuali di raccolta differenzia-

ta e riciclo. La nuova fornitura per l’anno 2023 

dovrà essere ritirata all’occorrenza presso il di-

stributore automatico posizionato presso il par-

cheggio dell’ATS in via Bergamo a Calolziocorte 

(di fianco all’Iperal) utilizzando la carta regionale 

dei servizi CRS. 
 

Nel mese di febbraio è stato avviato il progetto 

IANG (Insieme Ai Nostri Giovani) rivolto ai ra-

gazzi tra i 13 e i 28 anni con l’obiettivo di costru-

ire opportunità educative, formative, professiona-

li e di cittadinanza attraverso l’attivazione di una 

ricca rete territoriale. La sede del Punto Informa-

giovani si trova presso Villa De Ponti a Calolzio-

corte ma si possono chiedere informazioni 24 ore 

su 24 al numero WhatsApp 342 807 4003. 

Nell’ambito di queste attività, la scorsa estate un 

gruppo di ragazzi del quale facevano parte anche 

due ragazze del nostro paese, hanno progettato e 

realizzato una rassegna cinematografica 

all’aperto in 9 comuni della provincia di Lecco 

ed il 30 giugno è stato proiettato un film anche 

presso il nostro anfiteatro. 
 

L’associazione Les Cultures ha animato l’estate 

per i bambini e ragazzi della frazione Levata con  

 
 

gite sul territorio e attività pomeridiane di ogni 

genere che hanno avuto una numerosa partecipa-

zione dei residenti. Anche il Cre estivo organiz-

zato nel capoluogo, in collaborazione con Spec-

chio Magico, ha avuto l’importante partecipazio-

ne di 103 bambini e ragazzi di età compresa tra i 

3 e i 14 anni. 
 

A giugno il Gruppo Alpini ha ospitato all’interno 

del parco “Penne Nere” la 4a edizione del campo 

scuola “Rispetto e natura” con la partecipazione 

di oltre 200 ragazzi e una cinquantina di volonta-

ri: un evento eccezionale che ha coinvolto tutto il 

paese. 
 

Il Piano per l’attuazione del Diritto allo Studio 

che quest’anno vale € 320.902 è lo strumento di 

programmazione annuale attraverso il quale 

l’Amministrazione Comunale sostiene ed integra 

l’azione della Scuola con lo scopo di garantire il 

“diritto allo studio” per tutti, la continuità dei per-

corsi scolastici ed il supporto all’innovazione 

scolastica che continua senza sosta e che dal 

prossimo anno scolastico riguarderà anche la 

Scuola dell’Infanzia con novità nella didattica. 
 

Grazie al “Fondo di solidarietà alimentare”- So-

stegni bis dello Stato sono stati erogati contributi 

per 14.490 euro a 44 famiglie in difficoltà econo-

mica. 
 

Sul fronte delle opere pubbliche, con contributo 

statale di € 50.000 destinato all’efficientamento 

energetico degli immobili comunali, è stata sosti-

tuita la caldaia del “centro diurno per anziani” a 

Casa Corazza, è stato completato il relamping 

dell’edificio scolastico e degli impianti sportivi 

della Levata. Con questo intervento si è terminata 

 

Campo scuola Alpini 2022 



la trasformazione a led di tutti gli immobili e le 

aree comunali. 

Sempre alla Levata, è stata rifatta totalmente 

l’asfaltatura dello svincolo di innesto della via San 

Carlo sulla strada 639 e si è proceduto al rifaci-

mento della segnaletica orizzontale. Costo totale € 

10.000. 

Nel mese di ottobre è stata messa in sicurezza la 

strada comunale di via Abele Colombo in località 

Piudizzo ed è stato completato l’intervento di siste-

mazione idraulica del corso d’acqua valle Marzia/

torrente Bisone. L’opera del valore di  €180.000 è 

stata finanziata dal Comune per la somma di € 

15.320 e per la parte restante dalla Comunità Mon-

tana con fondi regionali.  

A luglio si sono conclusi i lavori di riqualificazione 

delle strade agro-silvo-pastorali Piudizzo-Portola e 

Portola-Santa Margherita grazie ai fondi ricevuti 

dalla nostra partecipazione e aggiudicazione del 

bando del GAL Quattro parchi Lecco-Brianza per 

la sistemazione della viabilità forestale. Per il tratto 

di strada Piudizzo-Portola l’intervento ha previsto 

la posa della staccionata in legno nonché il rifaci-

mento di alcuni tratti della pavimentazione stradale 

compresa la preliminare pulizia del tracciato dalla 

vegetazione ingombrante. A fronte di un progetto 

del valore di €36.000, abbiamo ricevuto un finan-

ziamento di € 28.366, la restante quota di € 7.634 è 

stata finanziata dal Comune. Per il tratto che da 

Portola va a Santa Margherita si è proceduto al ri-

facimento di alcuni tratti della pavimentazione 

stradale nonché alla realizzazione di nuove canali-

ne per la raccolta e l’allontanamento delle acque 

meteoriche. Il costo dell’opera ammonta comples-

sivamente a € 69.000 ed è stata finanziata con con-

tributo GAL per €44.735 e per € 24.265 con fondi 

di bilancio.  

Nel mese di novembre sono stati completati i lavo-

ri del parcheggio in via Papa Giovanni XXIII e 

l’allargamento della sede stradale con formazione 

di marciapiede. L’area è stata attrezza con elementi 

di arredo urbano (bacheca e cestini). Durante i la-

vori si è reso necessario anche il rifacimento di un 

tratto della rete per le acque bianche nonché la so-

stituzione della tubazione dell’acquedotto, oramai 

vetusta, da parte dell’ente gestore Lario Reti 

Holding. Inoltre, abbiamo chiesto ad ENEL di inte-

rare tutti i cavi che sovrastavano il parcheggio e la 

strada e a causa di tutti questi interventi straordina-

ri, i lavori si sono protratti più del previsto. Il costo 

totale dell’intervento pari a € 220.000 è stato finan-

ziato per €120.000 dal Comune e il restante con 

contributo dello Stato (€ 100.000). 

Con separato intervento si è provveduto anche 

all’implementazione dell’impianto di illuminazione 

stradale di via Papa Giovanni per una spesa, total-

mente a carico del Comune, di € 8.390. 

In autunno sono stati sostituiti i canestri all’interno 

degli impianti sportivi comunali che erano stati an-

cora una volta vandalizzati, per una spesa totale di 

euro 2.257. 

Per migliorare ulteriormente il benessere dei bam-

bini a scuola, sono stati installati sensori per moni-

torare la qualità dell’aria presso ciascuna delle aule 

della scuola primaria per una spesa di € 2.410. 

Il nostro Comune è risultato assegnatario di un 

contributo provinciale di 1.000 euro finalizzato 

all’attuazione di interventi di pulizia di tratti di re-

ticolo minore in ambito urbano. Nel mese di set-

tembre si è proceduto alla pulizia del tratto di tor-

rente Prisa sottostante la via dei Mille. 

Nell’ambito del “Programma regionale 2021-2022 

di interventi urgenti e prioritari per la difesa del 

suolo e la mitigazione dei rischi idrogeologici del 

territorio lombardo” la Comunità Montana, in col-

laborazione con il Comune, ha avviato nuove e im-

portanti opere di difesa dalla caduta massi a tutela 

di infrastrutture e abitazioni in località Levata. Co-

sto totale dell’intervento € 500.000 finanziato inte-

gralmente dalla Regione Lombardia. 

Nell’ambito del “Programma regionale di mitiga-

zione del rischio idrogeologico” sono invece in via 

di ultimazione i lavori di messa in sicurezza del 

torrente Carpine e di stabilizzazione del fronte fra-

noso in località Ravanaro. Il costo dell’intervento 

di € 300.000 è finanziato integralmente dalla regio-

ne. 

E’ stato approvato il Piano Eliminazione delle Bar-

riere Architettoniche (PEBA) del Comune redatto 

con un contributo della Provincia di Lecco. 
 

A ottobre si è svolta la 28° Mostra del fungo con la 

partecipazione di numerose Associazioni, collezio-

nisti e hobbisti e per il mese di dicembre è stata 

rinnovata l’iniziativa “Natale con noi 2022” con 

l’intento di favorire gli acquisti negli esercizi com-

merciali del nostro paese. 
 

Colgo l’occasione per ringraziare tutte le Associa-

zioni di volontariato per le tante iniziative e le col-

laborazioni che svolgono durante l’anno, soprattut-

to in questo mese di dicembre. Tutti noi siamo in-

teressati al benessere della nostra comunità e la 

collaborazione attiva delle Associazioni, dei Vo-

lontari del comune e dei singoli Cittadini alla vita 

collettiva è un’occasione per rendere più ricca ed 

unita la nostra comunità.  
 

L’Amministrazione comunale  

augura Buon Natale! 
 
 

Il Sindaco 

Paola Colombo 


